

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza.

SE PUBLICA LOS DÍAS 1.º, 10 Y 20 DE CADA MES

Dirección y Redacción:
Calle de Alfonso XII, 22

Toda la correspondencia al Director.

No se devuelven los originales.

DIRECTOR PROPIETARIO
SATURNINO RODRÍGUEZ

COLABORADORES
TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS
HONREN CON SUS ESCRITOS

Precios de suscripción:
Año..... 5 pesetas.
Semestre..... 3 »
Trimestre..... 2 »
Pago adelantado.
ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIÓN
Número suelto: 25 céntos.

SUMARIO

¡¡A ellos!! por D. Angel Grande.—D. Esteban Granullaque y Sánchez.—Anuncio del Instituto.—Anuncio de la Normal de Maestros.—Anuncio de la Normal de Maestras.—Junta provincial de Instrucción pública.—Asociación de Maestros de Illescas.—Convocatoria para interinidades de Escuelas de niñas.—Comentarios y noticias.—Notas de la Junta.—Correspondencia particular.—Anuncios.

¡¡A ellos!!

En Santander, Teruel, Toledo, etc., etc., según la Prensa, los *prestigiosos técnicos Inspectores*, se engrían con torturar a roso y belloso a sus pacientísimos *borregos*, vulgo Maestros de Escuela. Esto clama al cielo. La llaga de nuestras desventuras profesionales tienen que tocar a su término; se impone la necesidad apremiante de que manejemos nosotros mismos el bisturí o la bro.... para seccionar o perforar los cuerpos infecciosos de esos *prestigiosos tiranuelos*.

Pues no faltaba más. No tenemos bastante con nuestros *sueldos fabulosos*, con las Juntas locales, para que también, ahora, *nuestra esperanza técnica*, nos jorobe sacudiéndonos sendos latigazos en nuestra jornada de reata.

Esto no puede seguir así; acudamos a la «Nacional» como ya nos lo indica el ojo avizor de «Barrenillo» para que estimando a la misma como nuestra salvaguardia profesional, rompa sus lanzas en nuestra defensiva a fin de que salgamos ilesos de las dentelladas felinas de los Sres. Junteros y técnicos *prestigiosos*.

Sí, queridos compañeros, sacudamos personal y profesionalmente, a esos padrastris del Magisterio, los mamporros que se merecen por su escandaloso proceder.

La «Nacional», como única y legítima voluntad de sus mandatarios, los Maestros, debe proponer la supresión radical de las Juntas locales y expulsión a puntapiés a los tiranuelos Inspectores.

Dignifiquemos nuestro cuerpo docente, haciendo política escolar, empezando por someternos, única y exclusivamente a la docente Superioridad

decente, que sólo por su recto y loable proceder, sea digna de nuestros respetos y consideraciones.

Ahora que nuestra profesión bulle, pongamos sobre tapete las bases de nuestra dignidad social y profesional, que bien pudieran ser las siguientes:

1.^a Que ningún Maestro español dejase de cobrar un haber diario menor de *cinco pesetas*, y de aquí en adelante todas las que se quieran.

2.^a Escuelas verdad en armonía con las corrientes de la moderna pedagogía.

3.^a Abundancia de material pedagógico, cueste lo que cueste.

4.^a Escuelas graduadas con 50 o 40 alumnos como máximum, *proscribiéndose la enseñanza graduada*.

5.^a Purificar, a base de crisol, el Cuerpo de Inspección escolar, sacudiendo *alpargatazo limpio* a todos los intrusos, e ineptos Maestros, cuando lo fueron, quienes huyendo del ruido *sin nueces* de la Escuela, se *pavonean* y *contonean*, atropellando, encarcelando y arruinando a los celosos y dignísimos Maestros que no doblan su cerviz a las exigencias pedantescas de sus *técnicos*.

6.^a Nueva Ley de Enseñanza en armonía con la que impera en los pueblos que marchan a la vanguardia del progreso mundial contemporáneo.

7.^a Expulsión del Magisterio a todo Maestro que por oficiar de *lacayo* de los Inspectores y Junteros, olvidan su estimación personal, con demérito de la profesional y grave perjuicio de la enseñanza.

8.^a Como obreros intelecto-manuales que *somos*, decir a la «Nacional» abrace a nuestros colegas sociales de la «Casa del Pueblo» para que juntos, en día no muy lejano, y en círculo encadenado de brazos, exijamos a los Poderes públicos, «Escuela» verdad para la enseñanza y «despensa» repleta para el Maestro.

9.^a Protestar enérgicamente del inaudito atropello, perpetrado en la dignidad de nuestro queridísimo compañero D. Gil Margañón, de Santander, y exigir, por conducto de la «Nacional», la expulsión, con vistas a escardar cebollino, del tiranuelo técnico de esa provincia.

Los compañeros de esta Asociación (Escalona) y los de la provincia que estén conformes con las bases de este *programita*, tienen la palabra, y si